



## **PROPIEDAD MUNICIPAL PROPIEDAD MUNICIPAL**

### **PROPIEDAD MUNICIPAL**

Martín Berasategui Olazábal nació el 27 de abril de 1960 en San Sebastián. En 1979, empezó sus estudios de hostelería en la escuela de pastelería moderna de Yssingeaux, donde conoció a diversos chefs internacionales, siendo el primer alumno español inscrito en dicha institución.

A los 21 años, en 1981 tomó las riendas del restaurante familiar el “Bodegón Alejandro” en la parte vieja de Donostia, el cual recibió su primera estrella Michelin en 1986.

Y fue en 1993 cuando eligió nuestra localidad para fijar su residencia y abrir su primer restaurante, el prestigioso restaurante llamado “Martín Berasategui” en la ubicación del antiguo caserío familiar Loidi.

El cocinero cuenta con tres Estrellas Michelín de su casa madre, el anteriormente mencionado Restaurante “Martín Berasategui” de Lasarte-Oria, obtenidas en 1994, 1997 y 2002; tres Estrellas del Restaurante “Lasarte” ubicado en Monument Hotel 5GL Barcelona de la Ciudad Condal, logradas en 2007, 2010 y 2017; y las dos del Restaurante “M.B” situado en el lujoso hotel The Ritz-Carlton Abama en la isla de Tenerife recibidos en 2010 y 2014.

Martín Berasategui es por lo tanto el chef con más estrellas Michelín del mercado español, ocho, y las ocho en España. La guía Michelín España y Portugal 2018 que acaba de presentarse el pasado mes de noviembre en Tenerife ha vuelto a confirmar este logro y la excelencia de Martín Berasategui en el mundo de la cocina.

Hay que señalar también que en octubre de 2015 su restaurante de Lasarte-Oria fue elegido como el mejor del mundo por los usuarios de TripAdvisor, haciendo que el municipio de Lasarte-Oria tenga un prestigio internacional en la gastronomía mundial.

Martín Berasategui, además de encargarse de sus restaurantes, es responsable de la oferta gastronómica de una decena establecimientos en España, México y República Dominicana.

Por todo ello, y teniendo en cuenta que el restaurante “Martín Berasategui” le ha dado la fama mundial al cocinero y pone a nuestro municipio de Lasarte-Oria en el punto de mira de todo el mundo, así como sus restaurantes barceloneses a los que les ha dado los nombres relacionados con nuestra localidad, como son “Lasarte”, “Oria” y “Loidi”.

Teniendo en cuenta que Martín Berasategui participa de diversas actividades organizadas en el municipio como la Ruta del Pintxo o el concurso de bacalao en fiestas de San Pedro, ejerciendo en ambos como miembro del jurado y dando prestigio a las iniciativas.

La Alcaldía de este Ayuntamiento propone al Pleno de la Corporación la adopción del siguiente acuerdo:

1. Nombrar como Parque Martín Berasategui al actual Parque Loidi de Lasarte-Oria.
2. Realizar un acto de reconocimiento público en honor de Martín Berasategui en dicho parque.



## ALKATEAREN PROPOSAMENA

### AITORMENA MARTIN BERASATEGUI JAUNARI

Martín Berasategui Olazábal 1960ko apirilaren 27an jaio zen, Donostian. 1979an, ostalaritzako ikasketak hasi zituen Yssingeaux-eko pastelgintza modernoko eskolan. Han nazioarteko hainbat chef ezagutu zituen, eta bera izan zen instituzio horretan inskribatutako lehen ikasle espanyiarra.

21 urte zituela, 1981ean “Bodegón Alejandro” jatetxe familiarraren bridak hartu zituen, Donostiako parte zaharrean, eta hark jaso zuen bere lehenbiziko Michelin izarra 1986an.

1993an, berriz, gure herria hautatu zuen bere bizilekua kokatzeko eta bere lehen jatetxea irekitzeko, “Martín Berasategui” izeneko jatetxe ospetsua, familiaren Loidi baserria zenaren kokalekuan.

Sukaldariak hiru Michelín izar dauzka bere etxe amarenak, lehen aipatutako Lasarte-Oriako “Martín Berasategui” jatetxearenak, 1994an, 1997an eta 2002an eskuratuak; hiru izar Bartzelona hiriko Monument 5GL hotelean dagoen “Lasarte” jatetxearenak, 2007an, 2010ean eta 2017an lortuak; eta Tenerife uharteko The Ritz-Carlton Abama luxuzko hotelean dagoen “M.B” jatetxearen biak, 2010ean eta 2014an jasoak.

Martín Berasategui, beraz, espanyiar merkatuan Michelín izar gehien dituen chefa da; zortzi izar, eta zortziak Spainian. Joan den azaroan Tenerifen aurkeztu berri den España y Portugal 2018 Michelín gidak berriro baieztazu du Martín Berasateguiren lorpen hori eta sukaldaritzaren munduan duen bikaintasuna.

Seinalatu beharrekoa da, halaber, 2015ean Lasarte-Oriako haren jatetxea munduko onena gisa hautatu zutela TripAdvisor-eko erabiltzaileek, horrela Lasarte-Oriako udalerriak mundu mailako gastronomian nazioarteko ospea izatea ekarri.

Martín Berasategui, bere jatetxeez arduratzeaz gain, hamar bat establezimendutako arduraduna da Spainian, Mexikon eta Dominikar Errepublikan.

Horregatik guztiagatik, eta kontuan izanda “Martín Berasategui” jatetxeak sukaldariari mundu mailako ospea eman diola eta gure Lasarte-Oria

udalerria mundu osoaren ikusmiran ipini duela, bai eta Bartzelonan dituen jatetxeek ere, haiei gure herriarekin zerikusia duten izenak eman baitizkie, hala nola “Lasarte”, “Oria” eta “Loidi”.

Kontuan izanda Martín Berasateguik udalerrian antolatzen diren hainbat jardueratan parte hartzen duela, hala nola Pintxoaren Ibilbidean edo San Pedro jaietako bakailao-lehiaketan, bi horietan epaimahaikide aritzen delarik eta ekimenei prestigioa ematen dielarik.

Udal honetako Alkatezak Udalbatzarrari hurrengo erabaki hau hartzea proposatzen dio:

1. Lasarte-Oriako gaur egungo Lodi parkea Martín Berasategui parkea izendatzea.
2. Parke horretan Martín Berasateguiren omenezko aitormen publikoko ekitaldi bat egitea.